



学校教育目標 《自分も人も大切に》



狭山市立狭山台小学校 令和5年4月10日(月) No.1



令和5年度のメンバーです。どうぞよろしくお願いいたします 校長 紫竹 理枝子

さわやかな季節になりました。6日には明るい親切な6年生が一生けん命に準備をしてくれました。その姿に私たち教職員も胸をワクワクさせました。そして、今日、新しい友達や先生との出会いに胸をふくらませた子供達が登校してきました。63名の新1年生を迎え、児童数389名、15学級で令和5年度がスタートいたしました。

今年度は、学校教育目標を新たに「**自分も人も大切にするために かしこく やさしく たくましく**」とし**子供ファースト**で「**子供たち、保護者・地域の方々・教職員が自慢できる学校**」を目指して、保護者・地域の方々と一つになって頑張ります。

これは自分も人も大切に作る今年の合言葉です。

えがお あいさつ ふわふわことば

自分も人も言葉も大切にして、教職員47名一致

団結して、明るく楽しい学校生活を基盤とし、全力で子供たちの力を伸ばしていきます。

保護者・地域の皆様の温かなご支援ご協力どうぞよろしくお願いいたします。



ふらわあーサンです。狭山台小が10周年の時に当時の6年生が考えた「絆」で成長した頑張りをおあらわしているのだそうです。その体から伸びる手は子供たちの可能性をおあらわしています。手にしているボンボンは未来を応援しています。「ふらわあー」は花「サン」は太陽です。「子供たちが未来に向かってたくましく成長していくためにみんなで応援する狭山台小」のキャラクターです。画像はおやじの会の〇〇さん作成です。題字の横の写真は2年生の〇〇〇〇さんの作品「じまんの狭山台小学校」です。

